



Eine Vortragsreihe organisiert
vom Arbeitsbereich Fachdidaktik
Psychologie und Philosophie
unter der Leitung von
Konrad Paul Liessmann

Wir danken unserem
Medienpartner

derStandard.at



Bildung als Grenzerfahrung. Uneingelöste pädagogische Utopien

15. November 2017

Prof. Dr. Christiane Thompson (Frankfurt am Main)
Grenzen von Bildung und Universität heute

22. November 2017

Prof. em. Dr. Christoph Türcke (Leipzig)
Neue Lernkultur und die Grenzen
individueller Förderung

13. Dezember 2017

Prof. em. Dr. Ekkehard Martens (Hamburg)
Das sokratische Nichtwissen und Harry G. Frankfurts
Kritik am „Bullshit“ - eine aktuelle bildungspolitische
Herausforderung

24. Jänner 2018

Michael Felten (Köln)
Nur manches ist möglich!
An den Grenzen schulischer Inklusion

Mittwochs, von 17.00–19.00 Uhr
Hörsaal 3D, Neues Institutsgebäude (NIG)

Institut für Philosophie, Universitätsstr. 7, 1010 Wien